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民生速递

星报追踪

与全球同龄人同步成长
——2011年首届安徽国际教育联展暨全球教育峰会

时间：3月27日（周日）14：00-18：00 地点：合肥瑶海区胜利路198号元一希尔顿酒店

七国数十所世界顶级名
校本周日下午莅临元一希尔顿
酒店面向中学生、本科生、硕士
生面试。其中大部分院校面向
应届初、高中生提供了2011年
秋季快捷入学课程及“高额”奖
学金。部分院校甚至免语言成
绩、现场发录取，为应届中高考
生提供赴海外升学的多种“绿色通道”。

世界百强“领衔”招生
全球精英教育全盘呈现

展会云集的众多名校中“澳大利亚八大
联盟”中的新南威尔士大学、加拿大“哈佛”之
称的英属哥伦比亚大学、美国最高水平公立
高等教育学府纽约州立大学颇为“抢眼”。对
海外教育体制不太了解的学生，不妨先听听
讲座《90后精英如何跨入世界公民行列》，清
楚如何进行留学目的地选择。

中高考生“升学前途”
资深海归顾问经验分享

把出国时间提前到“本科”甚至之前，已
成为越来越多中国家长和学生的共识。启
迪教育特别奉献的“中高考生发展论坛”，
邀请留学模范生、资深规划师、雅思考点主
任和各国中学、预科名校，指导安徽中高考
生全球升学。

职业规划引导留学
人力资源专家谈专业选择

充分考虑未来就业和自身职业规划，才
会少了盲目和跟风，更加理性和务实。省人
事厅人才服务局长李传放将在本次展会上就
留学选择的问题，谈谈“专业排名”和“就业前

景”应作为出国留学前优先考虑的因素。

仿真模考全景呈现
教育部雅思考点主任展示考试流程

计划留学，准备“出国考试”是必不可少
的环节。本次展会特意邀请了中国教育部合
肥雅思考点主任金莉女士，为准考生们介绍
安徽合肥考点在考试期间各个环节的组织、
管理和服务情况，向准考生们展示雅思报名、
考试、查分等各个阶段流程，用实战演习代替
纸上谈兵。

前100位预约者送精美时尚U盘，免费抢
座热线：0551-5226060，免费领票地址：合肥

长江中路369号中央广场写字楼
14楼启迪教育。

看点预告
名校荟萃 世界百强名校首

次来庐现场面试录取
●美国最高水平公立高等教育
学府纽约州立大学
●全球排名 30 位，加拿大“哈

佛”之称英属哥伦比亚大学
●全球排名46位，拥有世界最大商学院的澳
洲八大名校新南威尔士

独家发布 全面解析如何理性规划成功留
学方案
●人生设计在年少，中高考生留学高峰论坛
●就业择业起薪点，海归就业竞争力大调查
●中信高管看留学，投资角度看留学回报率

快捷取经 一站式突破语言关申请关签证
关障碍
●权威中国教育部雅思考点主任还原考试流程
●独家豪华美国文书团面授名校申请必胜秘诀
●特设金牌海归顾问团亲身体验指导签证技巧

星报讯（记者 刘欢） 21日，省城市民

肖先生家突然停电了。一问物业，工作人

员说他家欠费了，让他缴了电费，再给他家

供电。肖先生再一问才发现，自家的电费

是0.85元每度。“民用电不都5毛6吗？这

电费是不是太贵了？”

住户：买的是住宅楼，用的是商用电

肖先生家住金寨路姚公庙农贸市场

综合楼的五楼住宅区里。他说，他是去年

7月收房的，当时就预交了300元水电费，

随后还交了1000元的装修押金，一共1300

元都没有退回，物业就是从这些钱里扣的

电费。“大概扣到前天，钱不够了，就断了我

家的电。”

同物业交涉后，物业给肖先生家供了

电，但让他赶紧缴费。缴费的时候，肖先生

才知道自己的电费是每度0.85元，而不是

一般民用电的0.56元。

“物业告诉我，房子是公寓楼，电费跟

普通住宅不一样。”但在他提供的房屋买卖

合同中指出，该房屋的使用性质为住宅。

物业：就算电表出户也还是商用电

记者咨询了合肥供电公司，工作人员

表示，该综合楼不是他们的直系用户，电费

收取事宜要问物业。

“我们是自管电，物业买的高价电，买来

就9毛多了。我们规定住宅户每度电0.85

元，经营户每度1.2元。”综合楼里的源发物业

一李姓工作人员称，这里规划的是公寓综合

楼，可住家可办公。业主的房产证没有办下

来，电表没有出户，用的都是物业买来的电。

“但规划局就这样规划的，即使以后

出户了，从自管电变成直管电，住宅户用的

还是商业用电。”该工作人员称。

记者采访了当初交房的负责人刘先

生。他说，过去没有查询规划设计，去年查

了规划后发现，这个综合楼就是公寓式办

公，既能作住宅也能当办公用。“那业主现

在只能用商业电吗？”面对记者质疑，刘先

生再次表示：“国家这样规定我也没办法。”

由于离家远，鲁艺每天上学，中午

都不回家，在校内吃饭，“因为爸爸经常

不在家，妈妈工作也忙，晚上我都会自己

烧饭，我一直觉得自己烧的才是最健康

的，由于中午没时间，不然我也会自己烧

饭吃，我最擅长的就是煮面条了。”鲁艺

自豪地说。

“一有同学过生日的时候，我们一

帮子同学就会聚到一起，大家自己烧饭

吃，你弄一个菜，我烧一个汤，比起在外

面聚餐吃饭，有意思多了，也健康多了。”

亲爱的读者，你爱喝碳酸饮料，喜

欢汉堡、烧烤这些食品吗？你对“垃圾

食品”有什么样的感受和建议？请拨打

本 报 的 热 线 电 话 0551-2620110 参 与 讨

论。

14岁初中女生叫板“垃圾食品”
写出近万字论文声讨“垃圾食品”的危害

“碳酸饮料、烧烤、油炸、腌制食品都

是垃圾食品，我写论文的目的就是希望大

家能认识到，拥有一个健康的饮食习惯的

重要性。”昨天，记者在合肥市三十八中见

到了 14 岁的初二女生鲁艺，她公开叫板

“垃圾食品”。她的有关“垃圾食品”的论

文，在刚刚举办的合肥市第 26 届青少年

科技创新大赛中获得了一等奖。亲爱的

读者，你对“垃圾食品”有什么样的看法和

建议，欢迎拨打热线电话 0551-2620110

参与讨论。 夏漫红 张武记者 祁琳

这个菜市场又吵又脏
合肥市民陈先生致电本报反映：我

家住在繁昌路菜市场内，菜场东门路上

大约五百米，天天被好多小经营户占用，

电瓶车过不去，汽车喇叭吵死人，地上到

处都是垃圾。

瑶海区城管局回复：经瑶海区大通

路街道现场调查核实，反映情况属实。

街道市容办正在与繁昌路农贸市场协

调，要求其加强农贸市场的内部管理，街

道城管中队也将加强此处的管理，重点

时段定人定岗，确保行人出入畅通。

下水道堵了，污水满地
合肥市民张先生致电本报反映：瑶

海区七里站街道桃园路 18 号百货公司

宿舍的下水道，过年前就被堵住了，一直

是污水满地，臭气熏天，没人过问。

瑶海区政府回复：经七里站街道市

容办调查核实，桃园路百货公司宿舍楼

尚未移交到社区管理。站塘社居委在春

节前了解这一情况后，请来人员测算疏

通此处下水道需要费用约1000元，并由

该楼楼长向每户收取30元，但是仅有几

户缴纳了费用，所以至今没有疏通。待

费用收齐后就可以疏通。

记者 祁琳/整理

三孝口地下通道灯亮了
星报讯（实习生 李然 记者 江亚萍）

“谢谢你们的关注，地下通道的电来了。”

昨日，市民刘大爷再次拨打本报新闻热

线，称本报报道的三孝口CBD地下通道

的灯终于亮了。

20 日下午，三孝口 CBD 地下人行

通道的灯全部灭了，电梯也不能运

行。21 日，市民刘大爷向本报反映了

此事。昨日中午再次接到刘大爷的电

话后，记者来到CBD地下人行通道，发

现灯亮了。

买的是住宅楼，用的咋是商业电？
物业解释说：没办法，这是公寓楼，我们买的是高价电

“学校周围总有一些摊贩，卖一些油

炸、烧烤类的食品给学生，我就觉得特别不

卫生、也不健康。”说这话的正是鲁艺，今年

她刚刚14岁。当其他的初中生正在埋头

读书的时候，小小年纪的鲁艺已经写出了

一篇题为《城区初中生对常见垃圾食品接

受程度的调查》的论文。

“周围同学大都偏爱各种各样的零食

饮料，严重影响了身心健康。我就针对合肥

市城区学生对垃圾食品的接受程度和消费

问题，在老师的指导下，在家人的帮助下，对

部分学校的学生进行了调查，采访了有关的

学生、家长、小店老板以及卫生防疫部门的

专家，写出来了这样一篇论文，目的是希望

有关部门重视对校园周边垃圾食品的管理，

让我们学生能茁壮成长。”当记者问其论文

的来历时，鲁艺向记者介绍道。

一开始，鲁艺从网上、书上查找资料，

并且咨询了省卫生防疫站的专家，发出了

1200份的调查问卷，“1200份的问卷发到

了合肥市十中、三十八中还有少儿艺术学

校的学生手中，因为我白天要上课，只有晚

上有时间，在妈妈的帮助下，总共花了一个

星期才统计出这1200份的问卷。”

初中生万字论文声讨“垃圾食品”

“自己烧着吃才是最健康的”

制图：方倩


